

Verlegung auf die Station C Süd oder weitere Stationen in der Kinderklinik

Liebe Eltern

Ihr Kind wird voraussichtlich bald in die Kinderklinik im Julie von Jenner Haus verlegt. Der Gesundheitszustand Ihres Kindes erlaubt es, dass es auf dieser Station weitergepflegt werden kann.

Wir möchten Ihnen im Voraus Informationen zur neuen Station und zum Ablauf der Verlegung geben, um Ihnen den Wechsel so einfach wie möglich zu machen.

Auf der Station C Süd werden Frühgeborene, kranke Neugeborene, Säuglinge und Kleinkinder bis zweijährig gepflegt. Ihr Kind wird dort, wie auf allen Stationen der Kinderklinik, in einem Mehrbettzimmer sein. Das Stationszimmer befindet sich unmittelbar gegenüber den Patientenzimmern. Die Überwachung Ihres Kindes wird auf der Station dem Allgemeinzustand angepasst weitergeführt. Das Behandlungsteam wechselt bei der Verlegung in die Kinderklinik. Dieses wird jedoch umfassend über Ihr Kind informiert, damit die Therapie und die Pflege lückenlos weitergeführt werden kann.

Nach der Verlegung wird die zuständige Pflegefachperson Sie über den Tagesablauf sowie über die weitere Pflege Ihres Kindes informieren. Im Weiteren wird die Zusammenarbeit mit Ihnen besprochen und Fragen können geklärt werden. Die Elternrolle wird auf C Süd wie auch auf allen Stationen der Kinderklinik weiter gestärkt und Sie werden Pflegehandlungen (Wickeln, Baden, Wägen, Stillen, Flasche bereitmachen) immer selbständiger ausführen können, so dass Sie optimal auf den Austritt aus dem Spital vorbereitet sind. Ausserdem haben Sie die Gelegenheit, auf einem Liegebett direkt neben Ihrem Kind zu übernachten.

Nähere Informationen zur neuen Station können Sie der Broschüre «Elterninformation Station C Süd» im Elternordner entnehmen oder erhalten Sie von der jeweiligen Station in der Kinderklinik direkt. Gerne zeigen wir Ihnen die Station vor der Verlegung Ihres Kindes, damit Sie einen ersten Eindruck bekommen. Besichtigungen können in der Regel täglich zwischen 15:00 und 15:30 Uhr angeboten werden. Bitte wenden Sie sich dafür an ihre zuständige Pflegefachperson.

Da sich die Platzsituation auf der Neonatologie Station manchmal sehr schnell ändert, kann es eventuell dazu kommen, dass Ihr Kind sehr kurzfristig verlegt werden muss. Wir werden Sie in diesem Fall auf Ihren Wunsch telefonisch informieren.

Unser gemeinsames Ziel ist es, Ihrem Kind und Ihnen während des gesamten Spitalaufenthalts die bestmögliche Pflege und Unterstützung zu bieten. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen und Anliegen jederzeit an uns.

Mit freundlichen Grüssen

Die Pflegeteams der Neonatologie und die Pflegeteams der Kinderklinik

